
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Fischereiverein Gemen-Burlo- Gelsenkirchen e.V. vom 18.03.2022 

im Gasthaus Geers-Brinkhaus 

 
 

 

 1. Begrüßung 

Um 19.10 Uhr wurden die 30 Anwesenden, nach der Kontaktaufnahme, durch   

den 1.Vors. begrüßt.   Schriftführer der Sitzung ist Sebastian Hellmann.  

 

2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Beschlussfähigkeit  

der Versammlung 

Diese wurde festgestellt 

 

3.                    Der 1.Vors. bat die Anwesenden Mitglieder um eine Schweigeminute zum 

Gedenken an kürzlich verstorbene Mitglieder. 

 

 

4.  Ehrung der Jahresbesten durch den 1.Vorsitzenden 

1. Felix Demming 

2. Tomislav Cupen 

3. Timo Heumer 

 

 

5.  Verlesen des Protokolls vom Vorjahr 

                        Das Protokoll ist auf der Homepage des Vereins bereitgestellt, oder persönlich 

beim Vorstand anzufragen 

 

6. Jahresbericht des Vorsitzenden 

 Der 1. Vors. gibt zunächst die Anzahl der Mitglieder bekannt (224 Mitglieder) 

                        und berichtete der Versammlung über sämtliche Aktivitäten  

                        aus dem Vorjahr 2021. Er bedankte sich bei den Mitgliedern für deren 

besonderen   Einsatz der verschiedenen Aktionen im Verein 

 

7. Kassenbericht 
 Den Kassenbericht verlas Dirk Igel. 

                       

 

8. Kassenprüfungsbericht 

 Die Kasse wurde nach Prüfung als in Ordnung befunden. 

 

9. Aussprache zu TOP 5 bis 6 

 Es gab von den Mitgliedern keine Einwände. 

 

10. Entlastung des Vorstandes 

                        Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 

 

11. Neuwahlen:  

 

Als Wahlleiter wurde Eduard Schmidt benannt. 



1. Vorsitzender für 2 Jahr, Kassierer für 2 Jahre.  2. Kassenprüfer. 

 

 Uwe Arnold wurde zur Wiederwahl des 1. Vorsitzenden vorgeschlagen. Uwe 

Arnold wurde mit 29 Jastimmen und 1 Enthaltung zum 1. Vorsitzenden 

wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

Dirk Igel wurde zur Wiederwahl des Kassierers vorgeschlagen. Dirk Igel 

wurde mit eistimmig zum Kassierer Wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

 

                       Wahl der Kassenprüfer 

Bernhard Deckling wurde einstimmig zum 2. Kassenprüfer gewählt 

 

 

 

 

   

 

 13.                 Besatzmaßnahmen und Arbeitsdienste sowie Fangmeldungen 

  Der 1.Gewässerwart berichtete über Maßnahmen und Vorhaben bezüglich der  

                        Pachtgewässer des Vereins, die in 2021 stattgefunden haben, sowie über die,    

                        die in 2022 noch stattfinden sollen. Besetzt wurden Rotaugen und Brassen,         

                        Aalen und Zandern. Der Gewässerwart wies auch noch mal ausdrücklich darauf  

                        hin, dass bis Ende dieses Jahres noch Arbeitsdienste anstehen und die Mitglieder  

                        ihrer Pflicht nachkommen müssen. 

 

 

                         

14.  Verschiedenes 

                        Sebastian Hellmann hat sich als zusätzlicher Gewässerwart verabschiedet.                         

                        Die Versammlung dankte Sebastian für seine tatkräftige Unterstützung.            

                        Zur Unterstützung von Jonas Vornholt kommen zukünftig Nick Hövelbrink,  

                        Eduard Schmidt und Tomislav Cupen hinzu. Letzter wird sich um die  

                        Fischzucht und Fischaufzuchtgewässer kümmern. 

 

                         

 

                       Um die verschiedenen Vorhaben, Bau eines Schwimmsteg und Reparatur des  

                       vorhandenen Stegs in Burlo, der Einbau neuer Fenster und die Restaurierung  

                       der Fassade am Vereinsheim und der Aufbau einer neuen Küche, sollen  

                       Arbeitsgruppen gebildet werden die, dann mit Absprache des Vorstands, diese  

                       Projekte umsetzen. 

 

                        

                       Die Versammlung wurde darüber Unterrichtet, dass nach dem Gemener  

                       Schützenfest mit dem Bau des neuen Regenrückhaltebeckens der Stadt Borken  

                       begonnen wird. Auf dem Gelände wird dem Verein, wie auf der letzten  

                       Jahreshauptversammlung schon angekündigt, eine ca. 400 m² große Fläche  

                       zur Verfügung gestellt, um dort ein Amphibienbiotop zu errichten. Diese  

                       Aktion wird nun teilweise von dem Leader Projekt Borken begleitet das, dass 

                       Insektenhotel, welches in das Biotop integriert werden soll, sowie die  

                       Beschilderung dazu finanziert. Mit diesem Projekt sollen die Jugendlichen und  

                       die Senioren in unserm Verein angesprochen werden. Das Projekt soll am Ende 



                       auch der Öffentlichkeit vorgestellt werden. 

 

 

 

 

                        Der 1. Vors. schloss die Versammlung um 20:10 Uhr. 

 

 

 

...........................................                                                    ................................................. 

     Sebastian Hellmann                           Uwe Arnold                                               

   Protokollführer              1. Vorsitzender 

 

 

Anlage: Anwesenheitsliste 

 


